



A Un Clic
Junio 20, 2016
Ciudad china de Yulin inicia su controvertida carnicería de perros

A UN CLIC
INTERNACIONAL



Junio 19, 2016
Vargas Llosa regresa a Israel y Palestina para contar efectos de la ocupación



Junio 18, 2016
Carros autónomos aprenden con un videojuego, tecnología para papás y los artistas de Lollapalooza

A UN CLIC **AUDIOS**
RCNRADIO.COM
TECNOLOGÍA



Junio 18, 2016

Más de 300 millones de pesos serán destinados para la tala de árboles en Buenaventura

LOCALES VALLE

Junio 17, 2016 - 8:42 Am

Me gusta 0 Twittear WhatsApp



Foto RCN Radio.

Alrededor de 350 millones de pesos serían destinados para el Establecimiento Público Ambiental – EPA, para que puedan adelantar la tala de árboles en todo el municipio de Buenaventura.

Así lo manifestó el director de ese despacho, José Humberto Anizares Mosquera, quien tras las fuertes críticas por parte de ambientalistas, ha indicado que todo esto se hace con el fin de evitar accidentes lamentables.

“Ya ha habido situaciones en la que árboles que llevan más de 30 años, se desploman sobre casas, establecimientos comerciales, vías, etc., generando estragos y daños irreparables”, indicó Mosquera.

De igual forma, el funcionario resaltó que no es un “atentado contra la madre naturaleza” como lo han expresado diversos ambientalistas de la ciudad, se trata de salvar vidas, se trata de darle vida a nuevos árboles porque, por cada árbol talado se siembra otro.

Es así, como Buenaventura está sufriendo fuertes cambios debido a la ola invernal que viene azotando a la costa pacífica colombiana.

Me gusta 0 Twittear WhatsApp